

おおぞらっこ ニュース

志紀おおぞらこども園
第10号
発行者：岡内郷子
2025, 7, 18



一番小さいひよこ組もバギーに乗って参加しました！



魅力的な遊びがいっぱいで次から次に遊びまわっていました～



乳児クラスと幼児クラスそれぞれにお店やゲームがありました。そしてたくさんある遊びの中から自分で行きたい遊びを選んで遊び、お気に入りのお面もお土産にもりました！ラストには1階のランチホールで、全園児集まり盆踊りを踊りました！全園児約230名が集まると大迫力でした。

5歳児が小学校の プールで遊びました！！



大きなプールで思いっきり泳いで、どの子ども笑顔満開でした！



小学校のシャワーは、クラス全員で入れる程の大きさで、にじもかかっていました！！

小学校の先生がクローラで25m泳いでくれました！！きれいな泳ぎ方に自然と拍手が沸きました。



「こども園のプールより楽しい」というつぶやきも…(笑)



浮き輪をつけて、ヘビのようにつながって遊んだよ～



あっという間に終業式の日を迎えました！無事に大きなケもなく子どもたちが毎日登園できたのも、保護者の皆様のおかげと感謝しております。本当にありがとうございました。

4月、入園進級して新しいクラスの先生や友だちとの出会いにドキドキしていた子どもたちも、今では大好きな友だちや先生に囲まれて安心して生活を送れるようになってきています。体の成長だけでなく、心の成長もたくさん見られ、園生活の中では、相手を思いやる心、頑張る気持ち、自然物への興味関心、豊かな感性、表現する力などなどの数え切れないほどの非認知能力も育てられました。保護者の皆様には、いつもあたたかく見守っていただき、本当にありがとうございます。これからも保護者の皆様と一緒に子どもたちの健やかな成長を見守っていきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いいたします。

そして、今年の夏もあつーーい夏になりそうですね。体力勝負の日々になりそうですが、うまく息抜きし体調管理しながら暑さを乗り切ってくださいね。おおぞらっこニュースも夏の間はお休みさせていただきます。また、9月からよろしくお願いいたします。